



Unipyme y Unipyme Joven se convierten en entidades colaboradoras de la Plataforma Denaria

Las dos asociaciones unirán esfuerzos para promover y defender la inclusión financiera y digital, destacando el papel crucial del efectivo

Madrid, 6 de junio de 2023. ELa Plataforma Denaria, Unipyme (Unión de Organizaciones de Pequeña y Mediana Empresa) y Unipyme Joven (centrada en los jóvenes emprendedores y autónomos) han firmado un acuerdo de colaboración mediante el cual podrán desarrollar de manera conjunta actividades sociales de todo tipo, manteniendo la independencia de cada asociación. El compromiso tiene carácter de apoyo mutuo en la difusión de las actividades de cada organización, sin ningún tipo de acuerdo económico. Asimismo, se especifica que este acuerdo no supone la existencia de un respaldo a la veracidad de los documentos difundidos por la otra parte.

La colaboración entre ambas asociaciones contempla el desarrollo conjunto de actividades como seminarios, talleres, publicaciones, acciones formativas, presentaciones, actos informativos, reuniones técnicas, creación de grupos de trabajo, estudios e investigaciones, iniciativas y estrategias digitales, reuniones institucionales, organización y/o participación en eventos, entre otras.

Difusión

El compromiso adquirido entre Denaria y Unipyme establece que mientras dure el convenio de colaboración, cada entidad contribuirá en la medida de sus posibilidades con la difusión de actividades y noticias de la otra. En principio, el acuerdo se ha formalizado con una duración indefinida, salvo que ambas partes decidan darlo por concluido.

La Plataforma Denaria tiene como finalidades *“la promoción y defensa de la inclusión financiera y digital de la ciudadanía, destacando el papel crucial del dinero en efectivo, con especial atención a los consumidores vulnerables, entre los que se encuentran de manera destacada las personas con discapacidad, y al despoblamiento”*.

Por su parte, Unipyme Joven tiene como objetivos *“ayudar, impulsar, representar, gestionar, defender y fomentar los intereses económicos y profesionales de los jóvenes autónomos y emprendedores de pequeñas y medianas empresas”*.



El presidente de la Plataforma Denaria, Javier Rupérez, manifestó su satisfacción por contar con la colaboración de Unipyme Joven y destacó que “esta incorporación es una muestra del carácter abierto de la Plataforma Denaria para sumar fuerzas con otras instituciones de la sociedad civil interesadas también en el apoyo al uso y acceso al efectivo.

El presidente de Unipyme, Luis Cascales, señaló que *“apoyamos esta iniciativa por dos razones fundamentales, la moneda representa la historia de nuestro país y el ejercicio de la libertad, algo que no es negociable”*. Por su parte, el presidente de Unipyme Joven, Augusto de Castañeda, manifestó que *“para los jóvenes emprendedores y autónomos el apoyo al uso y acceso al efectivo es un método de pago fundamental en sus operaciones y permite una mayor libertad y disponibilidad. Para nosotros es importante defender que nuestros clientes puedan elegir con libertad el método de pago que más se adapte a sus necesidades”*.

Plataforma Denaria es una asociación que congrega los intereses conjuntos alrededor de la defensa del efectivo y que busca alertar sobre los riesgos de limitar el dinero en efectivo como método de pago, así como poner en valor el efectivo como una alternativa barata, segura, sostenible y cercana.

Plataforma Denaria tiene entre sus objetivos defender la libertad de elección en las distintas formas y sistemas de pagos de los consumidores, difundir y los beneficios del dinero en efectivo en la sociedad, defender su función económica y social como medio de pago universal, gratuito y símbolo de derechos y libertades individuales.

También promueve y defiende la inclusión financiera y digital de la ciudadanía, destacando el papel crucial del dinero en efectivo, con especial atención a los consumidores vulnerables y al despoblamiento.

Más información

Víctor Relaño - vrelano@eurocofin.com

Josefina del Valle - jdelvalle@eurocofin.com

Eurocofín 91 308 36 57